
ОРГАН 

ПРОЛЕТА РВИ ВСЕХ СТРАН, 

СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

№ 122 (4124) I Пятница, 24 июня 1966 года 
I Год издания 23-й 

Цена 2 коп. 

АА ЭТОМ фотомонтаже вы ви-

дите людей разных возра-

стов, разных профессий. Их объе-

диняет одно - любовь н работе, 

желание принести нан можно боль-
ше пользы родному совхозу. 

Все они животноводы, все 

удостоены высоких правители т -

венных наград. 

2.322 тонны сверхпланового сланца 

С каждым днем разгорается соревнование на шахте № 1 треста 

<,Ленинградсланец». Горняки второго участка прочно удерживают 

первенство. 

Особенно хорошо трудятся рабочие из бригады П. Удальцова. 
На ее счету - 1.007 тонн сверхпланового топлива. 

Успех сопутствует и бригаде В. Чижова. Она добыла сверх за-

дания 776 тонн сланца. Весь же второй участок выдал в июне на-го-

ра 2.322 тонны сверхпланового топлива. 

А. ЯРОВИЦИНА. 

аБНРАЮТ 1ИНОГОЛЕТННЕ 
Совхоз «Сланцевский» три дня 

назад приступил к заготовке кор-

мов. Понимая важность этих неот-

ложных работ, руководство совхо-

за, специалисты, управляющие и 

бригадиры делают все возможное, 

чтобы до конца этого месяца ско-

сить все 600 гектаров много-

летних трав. 

ПЛЕНУМ 
Ленинградского 

об1 ома КПСС 
22 июня в Смольном состоялся 

пленум Ленинградского обкома 
КПСС. Пленум открыл первый 
секретарь обкома партии В. С. 
ТОЛСТИКОВ. 

Пленум обсудил итоги майско-
го (1966 г.) пленума ЦК КПСС 
«О широком развитии мелиорации 

земель для получения высоких м 

устойчивых урожаев зерновых и 

других сельскохозяйственных 
культур» и задачи Ленинградской 
партийной организации. С докла-

дом выступил председатель испол-

кома областного Совета депута-

тов трудящихся Г. И. КОЗЛОВ. 

В обсуждении доклада приняли 

участие: первый секретарь Луж-
ского горкома КПСС Н. Ф. ФЕ-
ДОРОВ, директор совхоза «Дет-
скосельский» Тосненского района 
Герой Социалистического Труда 
И. С. ШИНКАРЕВ, тракторист 

Пригородной машннно-мелиора-

тивной станции В. Я. АНИСИ-
МОВ, начальник Волховского 
межрайонного производственного 

управления сельского хозяйства 
Н. Д. КЛАДОВ, начальник обла-
стного управления мелиорации и 

водного хозяйства О. К. ХАРЗЕ-
Е В, главный агроном колхоза 

«Россия» Кингисеппского района 
М. Н. САВИНА, секретарь парт-

кома совхоза «Победа» Л омоно-

совского района С. В. СЕРГЕЕВ, 
старший научный сотрудник Севе-
ро-Западного научно-исследова-

тельского института сельского хо-

зяйства доктор сельскохозяйствен-
ных наук Н. А. САПОЖНИКОВ; 
первый секретарь Тосненского гор-

кома КПСС Н. И. ГРИШАКОВ, 
директор Выборгской машннно-ме-

лиоративной станции И. Н. Ш Е В -

Л Я К, начальник областного уп-

равления сельского хозяйства 
В. И. НАУМОВ, директор инсти-

тута «Ленгипроводхоз» Н. И. ВО-
РОБЬЕВ. 

На пленуме выступил первый 

секретарь обкома КПСС В. С. 

ТОЛ СТ И КО В. 

По обсужденному вопросу пле-

нум принял развернутое поста-

новление, в котором определены 

меры по развитию мелиорации зе-

мель в Ленинградской области. 

(ЛенТАСС) 

В СЧЕТ ВТОРОГО ПОЛУГОДИЯ 
Третий день коллектив сланцеперерабаты вающего ком-

бината трудится в счет второго полугодия. До конца нюня 

он обещает выпустить продукции дополнительно к плану 

шести месяцев на 800 тысяч рублей. 

Досрочно завершили полугодовые производственные 

задания многие цехи комбината. Среди них - цехи серо-

очистки, битумный, дубителя. 

По некоторым видам продукции раньше срока выпол-

нил полугодовой план цех по переработке газбенанна. 
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АоЬРАя СЛАВА 
С большим интересом мы про-

читали в газете «Знамя труда» 

выступление животноводов сов-

.......................... ег•г,и ..е  хоза «Сланцевский». Правильно 

Сейчас с утра до позднего вече-

ра на поле работает вся сеноубо-
рочная техника, в том числе 8 
конных и 5 тракторных косилок. 

За первые два дня скошено более 
20 гектаров тимофеевки. 

Лучшие участки клеверов ютве-

дены на семена. Всего в совхозе 

выделено 70 гектаров семенников. 

МАСТЕРА СВОЕГО ДЕЛА 
Н. А. Богатова (первая свер-

ху) заведует Переволонсной фер-

мой совхоза «Сланцевский». Мно-
гое сделала Нина Анатольевна, 
чтобы сплотить коллектив живот-

новодов. По итогам работы за ми-

нувшие пять месяцев ферма заня-

ла первое место. Хорошо идут 

здесь дела и в эти дни - надои 

молока повышаются с каждым 

днем. 

Богатова - студентка, заочно 

учится в сельскохозяйственном ин-

ституте. 

Нина Анатольевна награждена 

медалью « За трудовую доблесть». 

Борис Сергеевич Ильин (второй 
сверху) известный в нашем рай-

оне хлебороб. Он руководит чет-

вертым отделением совхоза « Ось -

минский». Умело организуя труд, 

Б. С. Ильин добился отличных по-

казателей в работе. Он награжден 

медалью «За трудовую доблесть». 

Много лет Александра Иванов-
на Минина (третья сверху) заве-

дует фермой в совхозе «Аврора», 
которая славится высокими на-

доями молока. Александре Иванов-
не вручена медаль «За трудовое 

отличие». 

Свиновод совхоза «Сланцев-
ский» Александр Александрович 
Титов удостоен высокой награди 

- ордена Трудового Красного 
Знамени. 

СЛАНцЕВЧАНЕ ЧТЯТ ПАМЯТЬ ВОИНОВ 
У ПАМЯТНИКА 

«СЛАВЬ» - 

Митинг по возложению венков 

открывает представитель горвоен-

комата, участник Великой Отече-

ственной войны В. Макаров. 

На трибуну один за .другим под-

' вимаются участники минувшей 

войны И. Горбачев, майор запаса 

В. Яшин, бывшая партизанка, ны-

не директор школы А. Мурашова. 

Они делятся воспоминаниями, рас-

сказывают о боевых друзьях, ко-

торые отдали жизнь за счастье 

Родины. 

Под звуки торжественно-траур-

ной мелодии представители шахт, 

заводов и учреждений возлагают к 

подножью монумента венки. 

С. ПЕРОВ. 

НА СЕВЕРНОЙ 

ОКРАИНЕ 

В полдень 22 июня х братской 
могиле на северной окраине Слан-
цер пришли представители пред-

приятии, учреждений и организа-

ций. 

Военный комиссар города под-

полковник Н. Терентьев сказал: 

- Сегодя исполнилось 25 лет 

со дня злодейского нападения фа-

шистской Германии на нашу стра-

ну. Война, развязанная гитлеров-
скими захватчиками, унесла много 

жизней. Почтим память павших 

бойцов минутой молчания. 

Возложив венки, трудящиеся 

города прошли в скорбном молча-

нии около братской могилы. 

Н. ТИМОФЕЕВ. 

ставится вопрос о повышении 

продуктивности скота летом. Да, 
каждый из нас несет ответствен-

; ность за судьбу намеченных пла-

нов. 

Наша ферма Сижно - одна из 

лучших в совхозе. Эту славу мы 

постараемся сберечь. И доярки, 

р и пастухи трудятся у нас не жа-

лея сил. 

Большое значение мы придаем 

стравлнваншо пастбищ. Так, если 

с утра скот пасли на одном уча-

: стке,.то после обеденной дойки 
выгоняем стадо на другой. 

■ 
■ 
■ 

Э 

Замечу, что весной все участки 

были подкормлены минеральны-

ми удобрениями. Травостой хоро-
ший. 

Продумано у нас и с организа-

цией водопоя. Пасем скот побли-
зости от речки Сиженки. В эти 

дни суточный надой молока на 

фуражную корову составляет 14,9 
килограмма, а такие доярки, как 

Антонина Федоровна Филиппова, 
получают еще больше. 

Мы поставили перед собой за-

дачу-добиться первенства в со-

ревновании с другими фермами 
совхоза «Родила». 

П. БЕРЯЕВ, 
пастух фермы Сижно. 

4-е отделение совхоза «Родина». 

Совхоз ы 

Сланцевский 

Родина 

Старопольский 

Аврора 

Осьмикский 

С В О Д К А 
о выполнении полугодового плана заготовок молока 

н мяса по состоянию на 20 нюня 1966 года 
ги 

вох 7 а. д 

14.306 132 

14.772 105 

11.205 121 

8.016 112 

6.667 80,5 

123 

112 

107 

100 

95 

м __ 

О F 

а 
у.. 

1.361 

1.946 

809 

932 

580 

Всего по району: 56.011 

Еще десять дней назад район 
выполнил полугодовой план про-

дажи животноводческой продук-

ции государству. Первыми рапор-

товали об этой трудовой победе 
совхозы «Сланцевский» и «Роди-
на». По состоянию на 20 июня 

выполнили полугодовое задание 

совхозы «Старопольский» и «Ав-

рора». Эти четыре хозяйства сда-

ют молоко и мясо в счет второго 

полугодия. 

На фермах района надои моло-

ка неуклонно растут. В совхозе 

«Старопольский» на нескольких 

фермах получают по пуду молока 

111 5.996 118 

от коровы в сутки. В «Авроре» 
среднесуточный надой от коровы 

сейчас достиг 12,5 килограмма. 

Продолжает оставаться труд-

ны м положение с производством 

и продажей государству молока и 

мяса в совхозе аОсьминский». 
Главный зоотехник совхоза тов. 

Васильев не принимает действен-
ных мер для ликвидации отстава-

ния. 

При сложившихся благоприят-
ных условиях район имеет все воз-

можности за 8 месяцев выпол-

нить план трех кварталов по заго-

товке животноводческой продук-

ции. 



С Л.7ЕНУМА  

ЛЕНИНГРА ЛСКОГО 

ОБКа11А КПСС МЕЛИОРАЦИЯ ВЕРНЫЙ ПУТЬ 
ИЗ ДОКЛАДА тов. Г. И. КОЗЛОВА 

Докладчик рассказал об огром-

ном значении майского Пленума 
ЦК КПСС, о тон, что сделано в 

Ленинградской области по хетио- 

рированию земель. Еще в первые 

годы сени. емки у нас созданы ма-

тинно-нетноративные станции, а 

также отряды в объединениях и 

отделениях 'Сельхозтехники. Их 
возглавили Областное управление 

мелиорации н водного хозяйства, 
хетхоративкый трест, два у-правте-

ния осушительных систем и строи-

тельно-монтажное управление по 

сооружению водопроводов, артези-

анских скважин и систем ороше-

ния. 

За минувшие семь лет салаки 

келноративных станций н отрядов 

в области осушено 67 тысяч гекта-

ров переувлажненных земель, из 

них 19 тысяч га — закрытым дре-

нажем, построены осушятельные 

системы на площади шесть тысяч 

гектаров. Крохе того, на 50 тыся-

чах га проведены кутьтуртехниче-

скне мероприятия, обработано ар-

борнцидани свыше 50 тысяч гекта-

ров закустаренных земель. 

Все это принесло положитель-

ные результаты. В совхозах, распо-

ложенных на Приневской низмен-

ности, в несколько раз увеличи-

лась урожайность, значительно по-

высилась товарность продукции. 

Особенно это заметно на примере 

совхозов сШушарыа, имени Теть-
нана, сДетскосельскийн и других. 

После осуществления капитальных 

мелиоративных работ эти хозяйст-
ва стали рентабельными. 

Тов. Козлов показал, как наша 

область шагнула вперед в резуль-

тате настойчивого проведения в 

жизнь тех мер, которые выработа-
ла партия по дальнейшему подъе-

му сельского хозяйства страны. За 
последнее время н особенно в 1965 
году резко поднялась урожайность 
совхозных и колхозных потей, по-

высилась продуктивность общест-
венного животноводства. И не слу-

чайно области несколько раз под-

ряд прксуждалось переходящее 

Красное Знамя Совета Министров 
РСФСР к ВЦСПС. 

Докладчик сообщил, что на 20 
нюня область досрочно завершила 

полугодовой стлан поставок госу-

дарству животноводческой продук-

ции. Мяса сдано нг 20 процентов 

больше плана, молока — нг 9 и 

янц — на 4 процента. 

В соответствии с таким же пе-

риодом прошлого года сдано 

больше: мяса — на 3.600 тоны, мо-

лока — на 8.770 тонн, яиц — на 

6,15 миллиона штук. 

Далее докладчик охарактеризо-

вал состояние земельных площа-

дей в целом по области. В настоя-

щее время совхозы и колхозы име-

ют 320 тысяч гектаров пашни, 3б3 
тысячи гектаров сенокосов к паст-

бищ н 73 тысяче гектаров залежей 
и перелогов. Всего сельскохозяйст-
венных угодий, кроне усадебных 
земель, у нас имеется 756 тысяч 

гелтаров. Многие площади подле-

жат нелиорированию. В текущем 

пяти ;етин мы должны осупгить 

сто тысяч гектаров переувлажнен-

ных земель, в тон числе 70 тысяч 

—закрытым дренажем. За это же 

время необходимо построгать оро-

сительные системы на площади 15 
тысяч га, выполнить культуртех-

нические работы на 180 тысячах 

гектаров. 

За счет окуаьтуривания н значи-

тельного улучшения использова-

ния земель предполагается увеми-

чить за пятилетку производство 

молока с 365 тысяч до 460 тысяч 

тонн, мяса — с 68 тысяч до 73 ты-

сяч тони, янц — со 168 миллионов 

Штук до 361 миллиона. 

Для }спешного решения этой за-

дачи потребуется увеличить произ-

водство кормов на 452 тысячи 

тонн кормовых единиц, в том числе 

На 290 тысяч тонн за счет повы- 

гения урожайности на поливных 

Землях. 

В результате метнорированвя и 

других мероприятий по повыше-

нию культуры земледелия совхозы 

н колхозы должны будут получать 

гарантированные устойчивые уро-
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жаи: зерновых — не ниже 20 цент-

неров с гектара, картофеля — 180 
ентнероз, овощей-240 пентнеров, 

силосных культур — 200 центне-

ров, корноаых корнеплодов — 350 
центнеров. Предполагается также 

увеличить заготовь} сена много-

летних трав до 40 центнеров с 

гектара н сена с естественных лу-

гов — до 15 центнеров. 

Как известно, урожай в значи-

тельной степени зависит от коли-

чества вносимых в почву органи-

ческих удобреннй. В текущем пя-

тилетии мы должны давать на 

каждый гектар не менее 14-1з 
тонн органики, включая н вновь 

вовлекаемые в оборот окультурен-

ные .туша и пастбища. Это потре-

бует довести ежегоднсе производ-

ство навоза и торфоконпостов до 

6 миллионов 800 тысяч тонн, для 

чего ММС и трест Ленгосторф 
должны дополнительно осушить и 

освоить за пятилетие 8 тысяч гек-

таров новых торфоболот. 
Докладчик остановился далее на 

перспективах меткоративных ра-

бот в следующем пяти: етин. В те-

чение 1971-1975 годов предстоит 

осушить 150 тысяч гектаров зем-

ли, провести оросительные систе-

мы на 25 тысячах га н осущест-

вить на 200 тысячах гектаров куль-

туртехнические работы. 
Выполнение такого объема работ 

позволит привести в порядок все 

пашни, требующие осушения, 

окультурить луга и пастбища, пол-

ностью орошать посевы овощей, 
значительную часть посадок кар-

тофеля и культурных пастбищ. 
Докладчик подчеркнут, что все 

капитальные вложения на ороше-

ние окупятся в среднем за -два-

три года, а на осушение — в те-

чение пяти -шести .чет. 

Значительное внимание в докла-

де уделено дальнейшей интенсифи-
кации овощеводства. Тов. Козлов 
сказал, что каждый промышлен-

ный центр области должен иметь 

свое пригородное интенсивное ово- 

щеводческсе хозяйство. Для этого 

в текупгей пятилетке необходимо 
построить ряд теплично-пари ико-

выи комбинатов, наладить выра-

щивание семян овощных культур, 

расширить их ассортимент. 

Многое предстоит сделать и по 

интенсификации кормопроизводст-

ва. Дело в тон, что сейчас ощуща-

ется явная диспропорция между 

развивающимся интенсивных жи-

вотноводством с одной стороны н 

производством кормов—с другой. 
Поголовье скота растет в два ра-

за быстрее, чем развивается кормо-

производство. 

Причина этого ненормального 

явления — в низкой культуре кор-

хопронзводства. За последние го-

ды урожайность многолетних трав 

в совхозах н колхозах области не 

превышала 20 центнеров с гектара, 

а однолетних — 11-17 центнеров. 

Очень мало получали хозяйства н 

сена с естественных сенокосов —

всего по 6-7 центнеров с гектара. 

Чтобы поправить создавшееся 

положение, надо улучшить струк-

туру посевных площадей, еще вы-

ше поднять культуру земледелия, 

быстрее завершить разработку х 

освоение- севооборотов. Особое 
внимание необходимо обратить на 

обеспечение хозяйств собственны-
ми семенами всех культур, в том 

числе и посевного материала мно-

голетних трав. В первую очередь 

следует кетиорировать лучшее 
объекты как по плодородию почв, 

так н по их территориальном- раз-

мещению. 

В целях обеспечения наиболее 
правильного планирования мелио-

рации, а также экономически к 

технически обоснованного отбора 
первоочередных объектов необхо-
димо в кратчайший срок составить 

схемы очередности мелиоративно-

го строительства по каждому хо-

зяйству и области в целом. Эти 
схемы должны быть основаны на 

тщательном анализе природной ха-

рактеристики земель н перспектив 

их дальнейшего использования. 

Особое внимание следует обра-
тить на концентрацию хетиоратав-

ного строительства. 

Тов. Козлов обратит внимание 

на необходимость вовлечения в 

сельскохозяйственное производст-

во плодородных земель госзехфок-
да и гослесфонда, а также выра-

ботанных торфяных месторожде-

ний. В этой связи он подверг кри-

тике руководителей Тоскенского н 

Волховского районов, где не ис-

пользуются 6.700 гектаров сетьхоз-

угодвй. Почти таксе же положение 

наблюдается в Лужскон, Гатчнм-
скох н Выборгском районах. 

Значительное место в докладе 

отведено эффективности мелиора-

тивных работ. Это зависит, под-

черкнут докладчих, не только от 

выбора первоочередных объектов, 
но н от правильного применения 

соответствующих способов осуше-

ния, орошения и проведения куть-

туртехннческих работ. Как пока-

зывает практика, в наших услови-

ях на пашне н на большей части 

культурных пастбищ целесообраз-
но проводить осушение земель за-

крытым дренажем. Этот опособ, 
правда, дороже, но зато требует 
меньших затрат на эксплуатацию 

нетиоратнвных сооружений. Кро-
ме того, системы оказываются бо-
лее долговечными и эффективными 
для повышения урожайности всех 

сельскохозяйственных культур. 

Высокое качество дренажа за-

висит от точной нивелировки дрем 

и от тщательной укладки трубок. 
К сожалению, эту ответственную 

операцию зачастуюю выполняют ма-

моквалифицированиые работники. 
С таким положением надо покон-

чить. Управлению мелиорации н 

водного хозяйства, треста Ленвод-
строй и Волховводстрой следует 

начать широкую подготовку квали-

фицированных специалистов для 

закладки дренажа. 

Расширение дренажных работ 
требует значительного увеличения 

производства дренажных трубок. 
Нужно поэтому увеличить мощ-

ность Рябовского завода, ввести 

в эксплуатацию новый цех на 

Кравцовскон заводе }правления 

промышленности стройматериалов 

Ленгориспоткоха, а также начать 

строительство нового предприя-

тия, предназначенного для этих 

целей. Производство дренажных 

трубок в 1967 году, сказал док-

ладчик, должно быть увеличено 

до 26 миллионов штук, а к 1970 
году — до 55 миллионов. Следует 
также организовать промышлен-

ное производство специальных 

железобетонных деталей для хе-

лиоратнвного строительства. 

Строительство новых мелиора-

тивных систем, продолжат док-

ладчик, длинно сочетаться с даль-

нейших улучшением эксплуатации 

уже имеющихся ирригационных 

сооружений. К сожалению, в этом 

отношении у нас дело обстоит да-

л еко не благополучно. Взять, к 

примеру, совхоз сСвекловичкыйа. 
За последние годы здесь нелно-

рировано 2.450 гектаров земли. 

На эти работы затрачено 450 
тысяч рублей. Каков же эффект 
от мелиорации? Пряно скажем, 

небольшой. Сети все больше запу-

скаются, канавы зарастают ку-

старником. А челкорнрованные 

площади снова заболачиваются. 
И не удивительно, что урожай- 

ность в совхозе невысокая. В 1965 
году зерновых собрано лишь по 

7,2 центнера с гектара, картофеля 
— по 71 центнеру, многолетних 

трав — по 20 центнеров. 

Крайне плохо эксплу•атируется. 

осушительная сеть и а совхозе 

сКрасиый Октябри. 
Серьезной критике за отсутст-

вие должного внимания к освое-

нию меткорнровавных площадей 
н эксплуатации оросительных си-

стем докладчик подверг также сов-

хозы сЛюбаны , сУдарник-Роп- 
шаа, сЧаплинскийа, имени Дзер-
жинского, ст1ужсхийа, сВнльпови- 
цыа, сОсьминсхийа, сКаложнциа, 
сНовын свел, сВозрождениеи 
другие. 

В докладе бил высказан ряд 

практических советов его органи-

зации орошения в хозяйствах об-
ласти. Ее можно осуществлять, 

сказал тов. Козлов, тремя спосо-

бами. Первый — это закладка за-

крытых систем с водозаборов в 

дождевальные установки непо-

средственно из гидравтов; второй 
— строительство оросительных си-

стем с гидрантахи ы водобойны-
ын колодцами для напуска воды 

в осушительные канавы и пошива 

дальнос'труйничи установками с 

водозабором из канав; третий спо-

соб — орошение культурных паст-

бищ недорогостоящкци переносны-

ми установками. 

Во многих хозяйствах, продол-

жал докмадчик, хорошо оправда-

ли себя гидранты с аодобойныхи 
колодцами н совмещенное исполь-

зование открытых канатов для 

сушения и орошения. Видимо, 
сказал тов. Козлов, целесообразно 
проектировать н строить такое 

системы. 

Надо также применять правиль-

ные способы культуртехннчегких 

работ, особенно—коренного улуч-

шения лугов и пастбищ. Окульту-
ривать угодья, приводить их в па-

хотноспособное состояние можно 

путен расчистке площадей от ку-

старника и мелколесья, разделки 

кочек, уборки камней и птаик-

ровкн поверхности с одновремен-

ным повышением плодородия почв 

за счет внесения необходимого 
количества органических, мине-

ральных н известковых удобреннй. 
Среди всего комплекса культур- 

технических работ наиболее тру-

доемким является удаление лесо-

кустарниковой растительности. 

Машинно-мелиоративные станции 

проводят эту работу несколькими 

методами н прежде всего — путен 

совместного применения химиче-

ских н-механичecкиx средств. Зна-
чительно реже прибегают к за-

гашке меткого и среднего кустар-

ника болотнинн плутами Надо 
сказать, что в наших условиях за-

пашка кустарника редко дает по-

ложительные результаты. Причи-
ной тону — недостаточная глуби-
на гуцуского горизонте. 

Нельзя з .оупотреблять также н 

методом срезания и корчевания 

сырого кустарника. Это оправды-

вается лгппь в тех случаях, когда 

по тем или иных причинам невоз-

можно применение химических 

средств борьбы. 
Как показывает опыт многих хо-

зяйств, хорошим способом уничто-

жения кустарника является при-

менение арборицидоа. Но приме-

нять их надо осторожно, строго 

соблюдая дозы ядохимикатов. При 
умелом обращении с арборкцида- 
ци химический способ обработки 
кустарников является наиболее 
эффективным. К сожалению, это 

еще недостаточно уяснили в Об-
ластном управлении хелыорацни и 

водного хозяйства, а также в не-

которых хашняно-метноративных 

станциях Иначе нельзя объяснить 
тот факт, что в текущем пятиле-

тии нз 180 тысяч гектаров заку-

старенных угодий предполагается 

обработать химическим методом 

лишь 60 тысяч гектаров, т. е. одну 

третью честь. Непонятно, почему 

управление мелиорации и водного 

хозяйства берет ставку не на про-

грессивный, а на устаревшие хе-

тоаы борьбы с кустарниками. 

Второй важный вопрос культур -

техники — это Ускоренное вовле-

чение в оборот сельскохозяйствен-

ных угодий, на которых проводи-

лась химическая обработка ку-

старника. 

Важным делом мелиораторов, 

продолжат докладчкк, является 

создание долголетних культурных 

пастбгиц. десятилетний план раз-

вития сельскохозяйственного про-

изводства в области предусматри-

вает увеличение поголовья коров 

до 183 тысяч. Это значит, что к 

1975 году мы должны иметь, ис-

ходя из минимальной нормы, —

0,5 гектара на корову — 90 тысяч 

га долголетних культурных паст-

бищ. Задача вполне осуществи-

мая. Надо только приложить хак-

скцун усилий к делу. долголет-
ние культурные пастбища имеют 

огромное производственное к эко-

номическое значение — позволя-

ют в летний период получать мак-

симум дешевого молока, резко со-

кращать посевы дорогостоящим 

однолетних трав. 

Мелиоративные работы, сказал 

докладчик, надо проводить в не-

разрывной связи с повышением 

плодородия почв. А оно достига-

ется прежде всего повышением 

эффективности вносимых органи-

ческих н минеральных удобреннй, 
широким применением известкова-

ния почв. Не случайно ученые на-

зывают известкование химической 
мелиорацией. 

Для того чтобы шире развер-

нуть схимхчесхую мелиорацию, 

надо значительно увеличить про-

изводство известковых -материа-

лов. Их должно быть достаточно 

для того, чтобы в текущем пяти-

летия пронзеесгковать 325 тысяч 

гектаров сельскохозяйственных 
угодий. Для таком количества 

площадей потребуется не менее 

1.625 тысяч тонн известковых ма-

териалов. 

В работу по производству изве-

стковых удобрений холжны быть 
включены Сланцевскнй цементный 

и Волховский алюминиевый заво-

ды, Пикалевскнй глиноземным 
комбинат и газостанцевый комби-
нат гор- Сланцы. Нужно также 

предусмотреть соответствующие 

меры, обеспечивающие перевозку 

известковых материалов главным 

образок автоцементовозачи н же-

лезнодорожными цементовозахи. 
Тов. Коз тов охарактеризовал 

материально-техническую базу ме-

лкорагивных работ. В настоящее 

время в области действуют 19 
. ММС, объединенных двумя тре-
стами. За последние годы машин-

но-мелиоративные станции полу-

чили иного новых тракторов, эк-

скаваторов н другой техники. Док-
ладчик с особой силой подчеркнут 
необходимость дальнейшего осна-

щения ММС, механизированных 

отрядов н хозяйств мощн_ой со-

временной мелиоративной техни-
кой. В этом большую помощь 

сельскому хозяйству должны ока-

зать промышленные предприятия 

Ленинграда н области. 

В заключение докладчик остано-
вился на технологии мелиоратив-

ных работ. Он отметил, что строи-

тельство оросительных систем ве-

дется порой с грубых нарушени-

ем технических условий, норм - и 

правит. Так, укладка трубопрово-
дов производится зачастую с под-

сыпкой мягкого грунта. Накатъг-
вание асбестоценеитных муфт осу-

ществляется при помощи ломов 

вместо натяжных домкратов. До-
пускаются и многие другие нару-

шения. Все это результат недоста-

точного внимания к мелиорации, 

отсутствия хорошо подготовлен-

ных кадров. 

Надо решительно покончить- с 

таких положением. Партийные, га-

ветскке и сельскохозяйственные 
органы обязаны взять под неос-

ла6ный контроль метиоратнвиые 

работы, позаботиться о подготовке 

и переподготовке инженерно-тех-

нических кадров, а также работ-
ников других массовых профес-
сий мелиораторов. 

Нет сомнения в том, подчерк-

нул докладчик, что Областная 
партийная организация с честью 

выполнит задачи, вытекающие из 

решений ханского Пленума ЦК 
КПСС. 

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
В ПРЕНИЯХ 

После доклада развернулись 

прения. Их открыл первый секре-

тарь Лужского горкома партии 

Н. Ф. Федоров. Постановка воп-

роса о мелиорации земель на май- 

скок Пленуме ЦК КПСС, сказал 

он, еще раз показывает, что Цен-

тральный Комитет партии концен-

трнруег главное внимание на наи-

более важном участке развития 

сельского хозяйства. Мелиорация 
земель — коренной вопрос созда-

ния устойчивости сельскохозяйст-

венного производства. Взять, к 

примеру, сельскохозяйственные 
угодья нашего района. Террито-

рия огромная — 590 тысяч гекта-

ров, однако сетьскохозян'твенны-
хк угодьями занято только 86 ты-

сяч гектаров, н среди них только 

38 тысяч гектаров пашни. 

За последние годы хозяйства 
района с помощью машанно-хе- 

лиоратнвных станций провели 

значительную работу по у:лучгце- 

нню земель: осушено 3,5 тысячи 

гектаров, в том числе более 1.600 
гектаров закрытых дренажем. На 
большой площади проведены ра-

боты по уборке камня. За послед-

(Окончание на З-й стр.) 

К ВЫСОКИМ УРОЖАЯМ 
(Окончание. Начало на 2-й стр.) 

нне три года ядохимикатами об-
работано свыше 8 тысяч гектаров 
заву-таренных земель. 

Еще больший объем мелиора-

тивных работ предстоит выполнить 
в новом пятилетке. Нам надо осу-
шить 8 тысяч гектаров переуалаж-
неккой земли, построить оросн-
течьные системы на площади 1.700 
гектаров и провести ку:льтуртех-
ническне работы на 17 тысячах 

гектаров. 

Далее оратор высказал ряд 

сонкретнык предложений по улуч-
шению работы торфопредприятий 
сЛенгосторфаа. а также нашин-
чо-цетиоратнвной станции, распо-
ложенных на территории Лу•жеко-
то района. 

На трибуне — директор совхо-

за сДетскосетьскнйа Тосненсхого . 
района Герой Социалистического 

- Труда И. С. Шинкарев. S нашем 

совхозе, сказал оратор, за минув-
шие семь лет - израсходовано на 

закладку дренажа н ку ьтуртех- 

нические работы 1.246 тысяч руб-
лен. За это же время хозяйство 
7олучило только от растениевод-

'гва прибыть в сумме 2.588 тысяч 

руб. ей. Мелиорация позволила 

поднять культуру земледелия. г 
это, в свою очередь, сказалось нг 
ведении всего хозяйства. Так, на-

пример, в прошлом году совхоз 

сдал молока, больше, чем в 1958 
гв. F году, в четыре раза, мяса — в два 

раза, овощей — в одиннадцать с 

половиной раз, а картофеля — в 

!тринадцать раз. 

Далее тов. Шинкарев поделился 

опытом проведения мелиоратив-

ных работ. -Затраты на осушение 

земель закрытым дренажем хозяй-
ству обходится в среднем по 550 
рублей на гектар. Крохе того, в 

первые годы освоения новых зе-

мель совхоз вносит органические 

удобрения из расчета не менее 60 
— 70 тонн на гектар, что состав-

ляет дополнительно расходы на 

455 рублей. Затраты большие, но 

они окупились за один -два года-

Тов. Шинкарев высказал ряд 

критических замечаний в 'адрес. 
промышленных предпрнятий, кото-

рые достав3яют-в хозяйства про-

мышленные отходи. В частности, 

острой критике был подвергнут 

кожевенный завод имени Комин-
терна. 

Тракторист Пригородной на-

шинно-мелиоративной станции 

В. Я. Анисимов поделится опытом 

своей работы. Он рассказам участ-

никам пленума, как на тракторе 

С-100, оборудованном бульдозе-
ром и корчевателем, осваивает за-

кустаренные угодья. 

Мною трудностей мы, мелиора-

торы, встречаем при окончатель-

ной очистке площадей от мелкого 

камни, пней, корней. Машиико-хе-
лкоративные станции до сих пор 

не имеют таких механизмов н 

устройств, которые бы облегчали 
трудоехктге работы. В результате 
затрачнвается много ручного тру-

да, удорожается стоимость мелко -

рации. Наши инженеры и -учение 

в большом дону перед мелиора-

торами. -

Работая на освоении заболочен-
ных -и закустарениых полей, мы, 

водители, чувствуем, что v трак-

тора на ловата мощность. Наста- 
л о время выделить в распоряже-

ние мелиораторов, сказал в за-

ключение тов. Анисичов, более 
мощную технику, которая позво-

лила бы нам еще выше поднять 

производительность труда. 

— За последние годы в нашей 
зоне хашвнно-ыемноратнвници 

станциями и совхозными хелиора- 

тивно-строитетьныхи организация-

ми были проведены незначитель-

ные работы, — сказал начальник 

Волховского межрайонного произ-

водственного управления сехьско-

го хозяйства Н. Д. Кладов. Сда-
но под пастбища 2.800 гектаров. 

Конечно, это не ног ло оказать ре-

'М шающего влияния на подъем про-

изводства. 

В последние годы особенно ост-

ро встал вопрос о необходимости 
нелеорации. 

Труженики полей прикладывают 
много сил и энергии, чтобы быст-
рее претворить в жизнь програм-

му, разработанную майских Пле-
нумов ЦК КПСС. Только за пять 

месяцев нынешнего года у нас уб-
ран камень с площади 2200 гекта-

ров, расчищено от кустарников 

1.050 гектаров, проведено поверх-

ностное улучшение сельскохозяй-
ственных угодий путем известко-

вания и удобрения на площади 

850 гектаров. Мелиоративные от-

ряды организованы в 11 совхозах 

}травления из 14. В этом году они 

проводят большую работу по 

улучшению сельскохозяйственных 
угодий. Но этих отрядам нужна 

помощь техникой. 
В упчшенви земель большое 

место отводится объединению 
сСельхозтехникаа. К сожалению, 

это объединение оказывает мало 

помощи мелиораторам. На 20 
июня, например, план по извест-

кованию почв сСельхозтехинкаа 
выполнила у нас на п лощадн все-

го 900 гектаров. Еще меньше про-

ведено работ по очистке полей от 

камня, по закладке долголетних 

культурных пастбищ. Необходимо 
ответить, что работы по известко-
ванию сельскохозяйственных уго-

дий объединение сСетьхозтехнн-
каа проводит кеквалггфицирован-
но. -

Слово предоставляется началь-

нику Областного управления ме-

лиорации и водного хозяйства 
О. К. Харзееву. Проанализировав 
работу мелиораторов области за 

последние пять .мет, он главное 
внимание сосредоточил на необхо-
димости улучшения ее качества. 

Ведущим методом осушения зе-

мель в условиях нашей области 
надо считать закрытый дренаж, 

сказал оратор. Его следует всемер-

но технически уп•чшать и исполь-

зовать как основной метод при осу-
шении избыточно увмажнеикых зе-

мель под пашню и долголетние 
кутьтурные пастбища. Для осуте-
ння земель методом закрытого 
дренажа сейчас в области построе-

ны системы на площади 20 тысяч 

гектаров, а к кокцу пятилетки эта 

площадь уветичвтся в несколько 

раз. 

Тов. Харзеев отметил, что боль-
шой ущерб совхозам при орошении 

площадей закрытых дренажем 

наносят частые разрывы асбоце-
ментных труб. Большая доля вины 

за это ложится на строительно-

монтажное управление, которое 

продолжает нарушать технологию 
укладки труб. 

Ряд серьезных претензий оратор 
высказал в адрес Воскресенского 
завода — поставщика асбОцеыент-
ных труб, который несвоевременно 
испытывает трубы под давлением 

н не организовал их доставку кон-

тейнерами. 

На майском Пленуме ЦК КПСС 
отмечалось, что отныне доставка 
машин, оборудования н материа-
лов для осуществления метеора-. 
тквиих работ должна стать крите-
рием оценки деятельности пред- - 
прнятий и способности каждого 
руководителя организовать это 
большое дето. В связи с этим мы 
просим руководство Главзапстроя, 
ведущего строительство объектов, 
в срок выполнить в этом году свои 
договорные обязательства. , 

— Коммунисты га все члены на-
шего колхоза, — сказала главный 
агроном сельхозартели сРоссняа 
Кингисеппского района М. Н. Са-
вина, — с большим удовлетворе-
нием встретили решения майского 
П ленузаа ЦК КПСС. 

Только в нашем хозяйстве нз 
6.800 гектаров сельскохозяйствен-
ных угодий окаю 3.000 нуждают-
ся в коренном улучшении. 

В условиях нашего хозяйства 
для получения высоких и устойчи-
вых урожаев необходимо осушение 
переувлажненных земель, раскор-
чевка кустарников, укрепление па-
хотных массивов. Но если земли 
колхоза одновременно не получат 
достаточно удобрений, а кислые 
почвы — извести, то все эта ме-
ры не дадут нужного эффекта. 
Зачастую мелиоративные работы 
вьшотняются очень медленно. 

Своевременное проведение ме-
лиоративных работ в некоторой 
степени сдерживают н проектные 
организации. Зачастую техниче-
ская документация поступает с 
большим опозданием и содержит 
серьезные ошибки. 

Жизнь подсказывает, что в 
крупных хозяйствах нужно иметь 
свои челиораивные отряди. У нас 

есть небольшой отряд. Чтобы ус-

пешно выполнить план мелиора-

тивных работ, намеченный на но-

вую пяти метк}, мы должны попол-

нить его новой техникой н квали-

фицированными кадрами. 

Коренное улучшение почвенного 

плодородия, — сказал старший на-

учный сотрудник Северо-Западно-
го научно-исследовательского нн-

ститута сельского хозяйства док-

тор сельскохозяйственных вавх 

Н. А. Сапожников, — основной за-

кон земледелия Ленинградской об-
ласти. Вот почему с таких удов-

летворением н радостью мы встре-

тили решения майского Пленума 
Центрального Комитета партии. 

- Сейчас коренное утучшенке при-

родных условий земледелия стано-

вится на твердую материальную 

основу. Значительное место в сво-

ем выступлении тов. Сапожников 
уделил вопросам подготовки доку-

ментаиии на проведение мелиора-

тивных работ, привлечению к ним 

всех специалистов растениеводст-

ва н научно-нсстгдоаатеаьсхих уч-

реждений. 

Говоря об использования орга-

нических удобрений, оратор отме-
тит, что до сих пор основная мас-

са их используется преимуществен-

но под овощные и кормовые куль-

туры, корнептоди. Однако у нас 

есть полная возможность за счет 

некоторого сокращения количества 

органических удобреннй, применяе-

мых под эти культуры, значитель-

но больше удобрений вносить ка 

налопмусные, нетнорируемые, 

приводимые в порядок земли. Это 
позволит сразу же повысить лло-. 

дородие почвы. 

Можно без преувеличения - ска-
зать, что вопросы мелиорации ста-

ли главной задачей земледельцев 

нашего совхоза н всей партийной 
организации, сказал секретарь 

парткома совхоза сПобедаа Ломо-
носовского района С. В. Сергеев. 
За последние сень мет в нашем хо-

зяйстве осулцено закрытым дрена-

жем 850 гектаров земли н сделана 

открытая сеть на площади более 
900 гектаров. За это время израс-
ходовано на мелиоративные рабо-
ты 369 тысяч рублен — более 200 
рублей на каждый гектар. Осуше-
ние полей—это первый этап в ос-

воении земли. Поэтому одной нз 
основных задач коллектива сов-

хоза бы: о быстрейшее освоение 
мелиорированнык земель. В этих 
целях мы создали механизирован-

ные звенья по выращиванию кар-

тофеля, овощей, кормовых культур. 

Животноводы путен применения 
торфа на подстилку обеспечили 
производство органических удобре-
ний в количестве 30 тысяч тонн. 

Ежегодно совхоз завозит 20-25 
тысяч тонн торфоминератьных 
удобрений н более тысячи тонн из-
вестковых материалов. 

Первый секретарь Тосненского 
горкома КПСС Н. И. Гритаков 
рассказал о том, как ведутся ра-
боты по хетиорированню земель 
хозяйств района. Оратор отметил, 

что из имеющихся 47,5 тысячи гек-
таров сельскохозяйственных уго-
дий 29,5 тысячи требуют слече-

иияа. 

Тов. Грншаков отметил, что за-

траченные на хетиорацию средст-
ва окупаются в течение двух -трех 
лет. Это небольшой срок. Но и его 
можно сократить, если умело ис-
пользовать келпорированные зем-

ли. 

Оратор говорит о плане метио-
ративных работ в текущем пятиле-
тки. Их надо провести на площа-
ди 17,5 тысячи га. Это в полтора 
раза больше, чем за прошлые пять 

мет. 

Тов. Грншаков рассказал о рабо-
те Рябовского кирпичного завода, 
который производит керамические 
трубки для хетноративиых соору-

жений. Ъ' предприятия не хватает 
производственных площадей. В ре- 

зультате этого, а также по другим 
причинах грубо нарушается техно-
логия производства, допускается 

много брака, высока себестоимость 
продукции. С таким положением 
нельзя мириться. управлению 
Главтекстройматериалы следует 
навести порядок на заводе 

О работе Выборгской нгшинно-
мелкоративной станции рассказал 
ее директор И. Н. Шевляк. В 1966 
году станция должна ввести в 

цпптпппп1ппптипппIпп• 
строй 730 гектаров  

осушенных зе- ВЕРТОЛЕТ — 

мель и капиталь- Е i7 

но отремонтиро-

вать мелиоратив-

ную систему на 

200 гектарах. План большой. Не- С 
мало имеется и трудностей в его s 
осушествтении. Основная состоит С 

в том, что приходится распылять С 
технику по множеству объектов. С 

Это мешает маневрировать техни- С 
кой, наиболее эффективно исполь-
зовать кадры. Серьезным тормо- С 
зон в работе является н то, что 
проектный институт Ленгипровод- С 
хоз ме учитывает особенности ме- : 
лиорируемх земель, на различ- С 
ные участки выдает одинаковые 

проекты. 

Начальник Областного правле-

ния сельского хозяйства В. И. На-
утиов остановился на важном воп- С АРХАНГЕЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
росе — использовании .мелнорнро- Наа кустарником проносится вер-

ванных земель. Он отметил, что Е толет. Из специального прнслособ-
затраты на нетнорацхю не всегда С ления выпрыскиваются струйки 
быстро окупаются. На примере С темной жидкости — и тнстья на-

совхозов сКрасная Славянка'. Е чинают вянуть. За короткое время 

сВолховскийа, сударник-Ропшаа н С химикат добирается н ао корней. 
других тов. Наумов убедительно С К осени погибший кустарник рас -

показал, что одной из причин та- С корчуют, а на его месте раскинется 

кого ненормального положения яв- С культурное пастбище. 
ляется грубое нарушение графике С Летом этого года авиаторы-хи -

мелиоративных работ. Так, а сов- С микн Архангельска проведут раз-

хозе ндатьняя поляна. еще в 1962 р личные мелиоративные мероорня-

году начато осушение 200 гектаров Е тия на площади в 2.5А0 гектаров. 

переувлажкенных земель. До сих С НА СНИМКЕ: МИ -1 везет борь-
пор эти площади не вступимн в Е бу с кустарником. 

строй. Аналогичное положение на- С Фото А. Овчинникова. 
блюдается и в совхозе сСменаа. С Фотохроника 
Здесь также с 1962 года ведутся С 
работы по осушению 500 гектаров 

земли. 

МЕЛИОРАТОР 

Нередки случаи грубого нару-

шения, технологии работ. В сов-

хозе сКингнсеппскнйа, например, 

строительство оросительной си-

стемы начали до осушения пло-

щадей. 

Семинар 

ТАСС 

но эт:оноМнчеснм 
вопросам 

Оратор подверг критике веко- С  спешное решение пронзводСт-
торые хозяйства за низкое качест- = венных задач во многом зависит от 

работ и неква- G творческой активности ремонтных 
эксплуатацию С служб. Каждый механик, мастер, 

Е рабочей должен заботвться о ра- 

▪ ционатьнои использовании основ-

_ ныл фондов. для этого необходимо 
С по-хозяйски использовать средст- 

С ва, предназначенные на текущий 
С и капитальный ремонт, уметь при 

С наниеиьппхх затратах повышать 

• качество работ. 

▪ На слаицеперерабатыванэщем 
комбинате организован кратко 

срочный семинар по экономиче-

ским вопросам. Учебная програм-

ма рассчитана на 20 часов. 

Первое занятое уже состоялось. 

Его провел заместитель начатьнн-

ка комбината по экономическим 

вопросам А. Н. Враснннсввй. 

А. ФИГУРИН, 
рабкор. 

во мелиоративных 

лифицированную 

систем. 

Тов. Наумов внес предложение 

об изменении порядка сдачи в 

эксплуатацию мелнорнрованных 

земель. Этн площади, по его мне-

нию, должны приниматься совхо-

зами и колхозами тишь после 

прохождения паводковых вод. 

эГов. Наумов говорил да шее о 

культуртехническнх работах и ие- 

ропрыятнях - по уходу за осуши-

тельными системами. В их осуще-

ствлении большую рать призваны 

сыграть машанно-мелиоративные С 
отряды н механизированные 

звенья. К сожалению, нз 76 отря- С 
дов, которые намечено иметь в  

области, созданы лишь 46. Надо 
ускорить их формирование 

Механизация метиоратквных ра- С 
бот позволит удешевить их стон- С 
мосты К сожалению, она еще вы- = 
соха в настоящее время. Осуше-
ние одного гектара заболоченных 
земель обходится в 500 с лишним 

рублей. Значительная доля вины 

в этом ложится на проектные ин-

ституты н Областное управление 

мелиорации н водного хозяйства, 
которые не принимают должных 

мер к снижению стоимости мелио-

ративного строительства. 

Директор института Ленгнпро-
водхоз Н. Н. Воробьев, рассказав 

о деятельности института, отме-

тил, что его коллектив борется 
сейчас за то, чтобы к 1 сентября 
обеспечить проектной документа-

цией все строительство следующе-

го года. Серьезное внимание уде-

ляется также снижению стоимости 

проектировочных работ. 

В нынешнем году институту 

предстоять выполнить работы 
стоимостью в 3,4 миллиона руб-
лей, что в полтора раза больше 
прошлогодних. Эту задачу коллек-

тив должен решить повышением 

производительности труда за счет 

лучшей организации работ, повы-

шения чувства ответственности за 

порученное дето. 

На пленуме с резью выступил 

первой секретарь Обкома КПСС 
В. С. Толстхков. 

Прения окончены. По обсужден- 
иону• вопросу пленум принял раз-

вернутое постановление, в кото-

ром определены практические не-

рп по претворению в жизнь реше-

ний майского Пленума ЦК КПСС, 
развитию мелиорации земель в 

Ленинградской области. 

(ЛенТАСС) 

ДРУЖЕСКАЯ 
помои ь 

С Совхоз 
С развернут 
С час почувствовал, что ему не хва-

Е тает рабочих рук. 

С 
Председатель Поречского сеть- 

С совета А. Ефимова и главный 
С зоотехник А. Васильев обратились 

за помощью к пенсионерам. про-

С живающхх в деревнях Дретно н 

Лесище 

Те дружно вышли на луга. Мно- 
го старания вкладывают з работу 

С П. Мазнлкина, Е. Малдина, Н. Ба- 
Е ранова, Б. Протопопов н друтхе. 

аОсьхинскийн широко 

заготовку сена н тот -

• Одновременно совхоз ведет по-

= садку кормовой брюквы. Это дето 
С взяли на себя учащиеся Осьмик-

ской средней школы, прибывшие 
С на летние каникулы, Т. Кузне-
• цова, В. Путилов, Л. Касевич. 

Е. Федотова, Л. Грохотьская. Ре- 
бита выходят на работу в б часов 

}ара. 

С И. ШИШКИН, 
заведующий Тарасово- 

горскиы клубом. 

лппттпипгиитгггипппппип 
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Большое внимание в нашем городе уделяется охране материн-

ства н младенчества. При женских консультациях работают шко-

лы молодых матерей. 

НА СНИМКЕ: врач И. Ф. Бонфельд и акушерка А. Ф. Гукалииа 
беседуют с будущей матерью Т. Ф. Гусляровой. 

Фото В. Бобрикова. 

В ПЛЕНУ „ЗЕЛЕНОГО ЗМИЯ " 
В Слаицевском леспромхозе 

И. И. Старых - известная лич-

ность. Только эту «известность» 

он снискал не упорным трудом, а 

своим повышенным любопытством 

к бутылкам со спиртным. 

Через это любопытство Старых 
не раз попадал в переплет, тер-

пел насмешки. «Прилип человек к 

бутылке», - слышал он нелест-

ные отзывы о себе и вздыхал, 

каялся, давал слово. А потом сно-

ва трясущимися руками тянулся 

к «соблазнительнице», которая 

вот уже в одиннадцатый раз при-

тр 
Продолжается подписка на 

городспую газету «Знамя труда. 

на второе полугодие 1966 года. 

Подписка принимается обще-
ственными распространителями 

печати на всех предприятиях, 

стройках, в учреждениях города 

ы совхозах района, всеми отде-

лениями связи. 

Подписная цена на полгода 

- 1 рубль 92 нопейни. 

вела его в медицинский вытрез-

витель. 

Б. Б.. Сидоров с 12-й дистанции 

пути Октябрьской железной до-

роги 12 раз побывал в меди-

цинском вытрезвителе. Шесть раз 

отметился здесь И. В. Харитонов, 
слесарь-сантехник ремстройконто-
ры. 

За «маститыми» забулдыгами 
тянутся молодые. Здесь в первой 

шеренге А. А. Алексеев, работаю-
щий в СУОР-259. У него пять 

приводов в медвытрезвитель. 

Пленником «зеленого змия» ока-

зался С. И. Семенов, проживаю-

щий по улице Ленина, дом Nº 9, 
кв. Nº 15. Этого гражданина при-

шлось после его пребывания в 

медвытрезвителе доставлять в от-

деление милйции. Бедняга ослаб 

памятью, «забыл» свою фамилию. 

Вот и пришлось помочь ему вый-

ти из столь нелепого положения. 

Интересно, что думают пред-

принять местные комитеты и ру-

ководители предприятий и органи-

заций, в коллективах которых 

объявились личности, утопившие 

в спиртном и честь, и совесть? 

Руководители некоторых орга-

низаций не присылают ответы на 

сообщения, которые поступают из 

медвытрезвителя. 

Такое равнодушие нетерпимо. 

Ни один случай пьянства не дол-

жен оставаться незамеченным. 

Г. СОРОКИН, 
работник ыедвытрезвителя. 

НА ДЕТСКОЙ ИГРОВОЙ ПЛОЩАДКЕ 
Неузнаваемо преобразилась иг-

ровая площадка сада-яслей Слан-
цееского гороно. Здесь много зе-

леных насаждений. Силами роди-
телей изготовлены большие мо-

дели паровоза с вагончиком, ав-

томашины, домики. Красиво, в 

русском народном стиле распи-

сал домики художник Геннадий 
Некрасов. 

- В работе по оборудованию 

игровой площадки, - говорит аа-

еедую щая детсадом М. П. Панте-
леева, - принимали участие все 

родители, а воспитатели произво-

дили малярные работы. 
Ни е одном садике нашего го-

рода пока еще нет таких соору-

жений. В них много света, возду-

ха, а главное, что они способст-
вуют детским творческим играм. 

В. БОБРИКОВ. 

РЫБ!' -МЕЛИОРАТОР 
Необычный груз с пометкой 

«Осторожно! Живая рыба!» был 

доставлен на днях из Советского 
Союза в ГДР. В Берлинском аэро-

порту -из самолета осторожно вы-

грузили внушительных размеров 

цистерны, в которых находилось 

около 500 тысяч крошечных, вось-

мимиллиметровых мальков. Это 

Краснодарский рыборазводной за-

вод прислал молодь белого аму-

ра для рыбного хозяйства в ме-

стечке Пейтц (округ Котбус). 

Удивительной оСобенностью это-

го выходца из реки Амур, которо-

го по праву называют рыбой -ме-

лиоратором, является то, что он 

успешно очищает пруды и водо-

емы от зарастания, так как глав-

ным образом питается водоросля-

ми. Теперь в меню столовых и 

ресторанов ГДР скоро появятся 

блюда, приготовленные из белого 
амура: ведь эти рыбы быстро ра-

стут, а их мясо очень нежное и 

вкусное. 

Это уже не первый случай «воз-

душного путешествия» дальнево-

сточной рыбы за границу. Опыты 
с ее акклиматизацией были про-

-изведены в Венгрии и ряде других 

социалистических стран и дали 

хорошие результаты. 

И. МАСЛОВ. 

(ТАСС) 

ВЯИМАННIО 
КОЛ.)IЕКДНОНЕРОВ! 

С июля 1966 года начинает вы-

ходить новый журнал 

«ФИЛАТЕЛИЯ СССР», 
орган Министерства связи СССР 
н Всесоюзного общества филате-
листов. Журнал будет выходить 

ежемесячно на 48 страницах, с 

иллюстрациями и в цветной об-
ложке. 

На страницах журнала «Фила-
телия СССР» будут освещаться 

вопросы теории, практики, органи-

зации филателистического движе-

ния, воспитательной работы среди 

членов общества, зарубежные 
связи филателистов, опыт нацио-

нальных организаций коллекцио-

неров социалистических стран. 

Журнал будет систематически 

информировать о появлении ново-

го коллекционного материала. 

Журнал интересен опытным и 

начинающим коллекционерам. 

Подписная плата: на 6 месяцев 

- 1 руб. 80 кол., на 3 месяца -

90 копеек. 

Товарищи коллекционеры! Под-
писывайтесь на свой журнал. 

«Союзпечать». 

Зам. редактора 

в. д. нинулин 

В воскресенье, 26 июня, в День советской молодежи, в 

парке отдыха тахты Н З состоится массовое гулянье 

трудящихся. 

В ПРОГРАММЕ: концерт, игры, танцы, аттракционы, лотерея, 

спортивные мероприятия. 

Работают буфеты. Начало в 11 часов. 

Комитет профсоюза шахты Лк З. 

123-му АВТОХОЗЯЙСТВУ 
требуются на работу автослесари 3, 4, 5-го разрядов. 

Обращаться по адресу: город Сланцы, переулок Автомобили-

стов, дом Л5 1 (проезд автобусом Nº 2 до 270-го поселка). 

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ! 
АТЕЛЬЕ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ ФОТОКЕРАМИКИ КИРОВСКО-

ГО БЫТПРОМКОМБИНАТА выполняет работы для памятников и 

Досок почета, портреты на эмали п надписи. 

Изделия, изготовленные таким способом, не боятся атмосфер-
ных влияний, долговечны. Портреты выполняются с фотографий 
любого размера. 

Заказы принимаются в кассе комбината бытового обслужива-
ния по адресу: город Сланцы, улица Кирова, дом Nº 19, телефон 
Л . 20-10. 

АДМИНИСТРАЦИЯ. 

НАШ СЛРАВО ЧНЫЙ ОТДЕЛ 

Телевидение 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ПЯТНИЦА, 24 ИЮНЯ 

11.00 - «Панорама Родины». 
11.30 - Эстрадный концерт. 12.15 
-12.55 - «Экономисты за круг-

лым столом». 16.55 - Прогр амма 

передач. 17.00 - Для малышей: 
«Лен-ленок». 17.30 - «Здоровье». 
18.00 - Теленовости. 18.20 --
«Русские песни»: поет М. Морда-

сова. 18.55 - «Телевизионный ста-

дион Интервидения» (из Праги). 
20.00 - «Эстафета новостей». 21.00 
- Художественный фильм «Здрав-
ствуйте, доктор!». 22.30-22.50 -
«Музыкальный маяк». 

СУББОТА, 25 ИЮНЯ 

14.55 - Программа передач. 

15.00 - Для школьников: «Встре-
ча с Театром юного зрителя». 16.30 

«Гуцульская легенда» (из Льво-
ва). 17.00 - «Прогресс». Интерви-
зионный журнал. 17.40 - «Клуб 
кинопутешественников». 18.35 -
«Говорит комсомол». Фильм о ХУ 
съезде ВЛКСМ. 19.30 - «На ого-

нек». 20.30 - Теленовости. 21.00-
«Окно сатиры» (ТОС). 21.15 -
Художественный фильм «Двадцать 
лет спустя». 23.00-00.30 - «Золо-

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЯПО 
продает 

каменный уголь 

по цене 16 рублей за тонну. 

Продажа производится орга-

низациям по безналичному, на-

селению за наличный расчет. 

КИНГИСЕППСКО61 ММС 
требуются 

трактористы, бригадир-механик, 

разнорабочие (мужчины) 
для работы на дренаже. 

Обращаться по адресу: город 

Сланцы, ул. Комсомольское 
шоссе, дом Nº 17-а, телефон 
Nº 29-47. Автобус Nº 11, оста-

новка «Заготзерно». 

КОМБИНАТУ 
«СТРОВДЕТАЛЬ» 

ТРЕСТА Nº 41 
требуются на постоянную работу 

крановщики 

башенных кранов и крана К-51.; 

той ключ». Конкурс на лучшую 

эстрадную песню (из Братисла-
вы). 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ПЯТНИЦА, 24 ИЮНЯ 

10.00 - Для родителей: «Зака-
ляйте малышей». 10.15 - Теле-
фильм «Я сам». 18.20 - Програм-
ма передач. 18.25 - Мультфильм 
«Почта» (по стихотворению С. Я. 
Маршака). 18.45 - «Детский эк-

ран»: «У нас в гостях». 19.10 -
Спортивная передача. (Междуна-
родная встреча по водному поло 

между командами Болгарии, Ле-
нинграда, Белорусской ССР и 

Эстонской ССР). 20.20 - Корот-
кометражные фильмы « тесная 
сказка», «Пастушка и трубочист». 
21.00 - «Актуальная камера». 

21.25 - Программа передач на 

завтра. 21.30 Художественный 
фильм «Знойный июль». 22.45 -
Документальный фильм «Дебют 
молодых». 23.05-23.15 - «Ак-
туальная камера». 

СУББОТА, 25 ИЮНЯ 
10.00 - Мультфильм «Почта». 

10.20 - Художественный фильм 
«Знойный июль». 11.30-11.50 -
Документальный фильм «Дебют 
молодых». 20.30 - Вечерняя про-

грамма. 20.35 - «Что нового а 

семье Кооста?». 21.05 - «Актуаль-
ная камера». 21.30 - Программа 
передач на завтра. 21.35 - Худо-
жественный фильм «Ключи от не-

ба». 22.50 - Мультфильм для 

взрослых «Похищение». 

В НЛУ6АХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 июня 

- художественный кинофильм 
«Мечты сбываются». Начало в 17, 
19; 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 июня 

- новый художественный кино-

фильм «Чужое имя». Начало в 

10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа. В 
клубе строителей. 25 июня - но-

вый художественный кинофильм 
«Соблазненная и покинутая». На-
чало в 18, 20 часов. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 
25 июня - новый бразильский ху-

дожественный кинофильм «Погуб-
ленные жизни». Начало в 17, 19, 
21 час: Танцевальный вечер на 

площадке. Начало в 21 час. 

ВНИМАНИЕ! 

В ГОРОДЕ СЛАНЫ ПРОВОДИТСЯ 
ЛЕТНЯЯ ЯРМАРКА! 

На ярмарке вы можете купить различные виды промышленных 

товаров производства отечественных предприятий: пальто мужское и 

дамское, платье дамское й детское, костюмы мужские, спортивные 

товары, трикотаж, культтовары и предметы домашнего обихода, а 

также импортные товары: туфли чешские, шубы австрийские, шар-

фы индийские, плащи польские, ковры немецкие и многие другие. 

На ярмарке будут демонстрпроваться новые модели дамской 
одежды. 

здесь же можно посмотреть концерт, послушать музыку, по-

танцевать, прянять участие в аттракционе. 

Посетители могут посидеть в кафе «Русь» за русским самова-

ров, выпить черный кофе п другие напитки в кафе «Восток», от-

ведать холодной окрошки в кафе «Лето». 
Работает выездная студия «Экспресс-Фото». 
Павильоны и кафе ярмарки ждут вас, друзья, в 12 часов дня 

26 июня на площади Ленина (Большие Лучки). 
ПОСЕТИТЕ ЯРМАРКУ! 

СЛАНЦЕВСКИИ ЛЕСОКОМБИНАТ .• 

принимает заказы от граждан на изготовление полового шпуи-

та, вагонки, наличников из матер иалое заказчика, на ремонт же-

сткой мебели. 
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